

REIGNAC

Une série de 15 toiles dédiées à Jules Verne exposées au CFM

Ce sont 15 toiles du peintre Gilles Poirier, alias Crann Piorr'Art qui possède un atelier à Saint-Genès-de-Blaye, que le public pourra découvrir au Centre de formations multimétiers (CFM) de Reignac du jusqu'au 15 juillet.

L'artiste revient avec sa série hommage à Jules Verne, « De la Mer à l'espace », il en explique la genèse : « La présidente de la Communauté de communes de l'Estuaire a souhaité que j'expose au CFM pour intéresser les élèves. On peut y voir huit toiles dédiées à Jules Verne en 130×100 cm. ». Ainsi que des réalisations picturales « à l'esprit maritime et à l'espace » au format 80×80 cm. « Ces toiles se rapprochent le plus de ce que je fais actuellement, avec de la matière. » L'artiste présente aussi une sculpture « Bird Lancaster » ainsi qu'une autre toile « qui unit le monde maritime à celui de l'espace, "Jaw & Stars", en 200×100 cm ».



Le peintre Gilles Poirier, alias Crann Piorr'Art. C.A.

En 2025, le public découvrira un autre aperçu du talent de Crann Piorr'Art, peintre de la couleur vive, avec une exposition prévue à la salle de la Poudrière de Blaye.

Cyrille Auber

Jusqu'au 15 juillet au CFM, 3, chemin du Grand-Verger. Gratuit. Vernissage demain à 18 heures, suivi d'un apéritif. Plus d'informations : crannpiorrtart.com